
議員と語ろう会意見（那珂市建設業協同組合）

意見

下水道整備計画の変更がしめされたが、今後下水道整備は縮小されていくのか。

瓜連支所はどうなるのか。

道の駅は賛成である。基本設計が示されたが今後のどのような流れになるのか。

物価高騰による資材が高く、供給も難しい。

人材不足は大変である。若手には資格を取らせ育てている。

2024年問題、週40時間の壁、週休2日など建設業界への影響は大きい。

中小建設業ではICT化を推進していくことは難しい。


